

2024-06-04

Alessandra Rojo de la Vega gana la alcaldía Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://cuspidemexico.com/2024/06/04/alessandra-rojo-de-la-vega-gana-la-alcaldia-cuauhtemoc/>

Martín Aguilar

El domingo 2 de junio se llevaron a cabo las elecciones más grandes en el país y se dieron algunas sorpresas en las votaciones de cargos populares en el ámbito local, uno de ello se dio en la capital del país debido a que se dio el regreso del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a una de las más importantes alcaldías.

De la mano de la activista Alessandra Rojo de la Vega, el tricolor regresó a la demarcación conocida como el corazón de la urbe capitalina, misma que había perdido desde que el entonces Distrito Federal abrió la elección de sus representantes a la votación popular.

Bajo la alianza del PRI, el Partido Acción Nacional (PAN) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD), la también empresaria consiguió el 48.9% del total de la votación, de acuerdo al conteo rápido del Instituto Electoral de la Ciudad de México.

Lo anterior dejó en segundo lugar a la representante del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Partido del Trabajo (PT) y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) a Catalina Monreal Pérez, que habría obtenido el 41.5%, esto a falta de que se den a conocer los resultados oficiales.

El pasado 31 de enero, Alessandra Rojo de la Vega fue designada como candidata a la alcaldía de Cuauhtémoc en la Ciudad de México por la coalición Va por México, compuesta por los partidos PAN, PRI y PRD. El anuncio los realizaron los líderes nacionales del PRI, Alejandro Alito Moreno Cárdenas, y del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Jesús Zambrano Grijalva.

Rojo de la Vega es una mujer relativamente joven, ya que no cuenta con muchos cargos; sin embargo, se ha destacado como exdirectora de Desarrollo Social de la alcaldía Miguel Hidalgo durante la gestión de Mauricio Tabe (2021-2024), además es exdiputada local del Partido Verde Ecologista de México (PVEM).

Su paso por el Congreso de la Ciudad de México se destacó por su salida del instituto político que representó, debido a que criticó al PVEM por la falta de apoyo para su reelección, además de que condenó la controversia en torno a la contratación de influencers durante la veda electoral para el proceso de 2021.

Pese a lo anterior, en su tiempo en el órgano legislativo, impulsó iniciativas como la conocida Ley Olimpia para combatir la difusión de contenido sexual sin consentimiento y la prohibición de plásticos de un solo uso. Su carrera política comenzó en el equipo de comunicación social del entonces gobernador Enrique Peña Nieto en el Estado de México y continuó en su equipo de redes sociales durante la campaña presidencial del PRI.

Antes de su puesto en Miguel Hidalgo, fundó Mass Media, una firma de soluciones en comunicación para gobiernos y empresas, además de Mui México, organización centrada en defender los derechos de los niños.

La noche del 11 de mayo, Rojo de la Vega sufrió un ataque armado mientras se desplazaba en su camioneta en la Ciudad de México. El incidente no dejó heridos, pero sí ocasionó daños materiales en el vehículo, evidenciados por impactos de bala.

La virtual ganadora anunció que presentaría una denuncia ante la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ CDMX), con la intención de que se investigue el ataque y se tomen las acciones legales pertinentes; días después se dio a conocer que detuvieron a dos personas que estarían implicadas en el caso.